

Gratitud a los logros del año 2013



Dr. René Arrúa Torrealán
Decano
Facultad de Ciencias
Económicas y Administrativas

Culminando un año lectivo más, este año académico 2013, quiero compartir con cada uno de los lectores de la revista un informe de nuestra gestión al frente de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FaCEA).

Primeramente, expreso mi gratitud a las autoridades de la Universidad Nacional de Itapúa, particularmente al Señor Rector, Ing. Hildegardo González Irala, y a todo el equipo que lo acompaña por el apoyo permanente en esta tarea que nos toca desempeñar.

Asimismo, mis agradecimientos a los miembros del Consejo Directivo de la FaCEA por acompañar y apoyar los diferentes proyectos llevados a cabo en la institución.

A cada uno de los funcionarios de Encarnación y de las diferentes Sedes (María Auxiliadora, Natalio y Coronel Bogado) que cumplen sus funciones con dedicación y empeño, cooperando con el trabajo que día a día nos toca realizar.

A los docentes de las distintas carreras y sedes, por la tan noble función que les toca desarrollar, puesto que implica contribuir en la formación de hombres y mujeres íntegros, plenos y felices. Pues, recordemos que los docentes son quienes deben facilitar la preparación de mejores destinos humanos a través de la transmisión de conocimientos, hábitos, actitudes, valores, habilidades y destrezas, y quienes harán posible que nuestros jóvenes continúen capacitándose durante sus vidas y se integren de manera constructiva a la sociedad". La tarea como docentes es forjar nuestro trabajo para lograr que los estudiantes sean hombres/mujeres de bien al servicio de la profesión que abrazaron, a sus familiares y por sobre todo a la sociedad.

A los apreciados estudiantes, quienes son destinatarios de nuestro esfuerzo y labor diario con el fin de que se conviertan en seres útiles a nuestra zona y país.

En el presente año, la FaCEA inició el desafío de preparar 2 (dos) carreras que se dictan en nuestra Unidad Académica para el proceso de evaluación al cual seremos convocados por la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES), creada por Ley 2072/03, teniendo como una de sus

funciones la acreditación de la calidad académica de las carreras y programas de postgrado que hubiesen sido objeto de evaluaciones externas por la misma Agencia.

Hoy por hoy estamos abocados en la preparación de este proceso que requiere de nuestro máximo esfuerzo y dedicación en aras de obtener la anhelada acreditación de dichas carreras. Para ello, necesitamos el involucramiento y el firme compromiso de la comunidad educativa (directivos, docentes, estudiantes, egresados, padres de familia, etc.) que en forma mancomunada deben apoyar esta causa de suma importancia.

Del mismo modo, hemos dado inicio al proceso de revisión y actualización de la malla curricular de la Carrera Ingeniería Comercial con el fin de adecuar a los cambios experimentados en Economía, Administración, etc.

Además, gracias a los diferentes convenios establecidos con universidades latinoamericanas y europeas estamos participando en diversos programas de movilidad: de Docentes y la de Estudiantes. Es así, que nuestros docentes tuvieron y tienen la posibilidad de viajar a diferentes países del MERCOSUR y Europa para participar de los mismos, siendo los grandes beneficiados de estos programas, los miembros de la comunidad educativa.

También merecen especial mención aquellos estudiantes que están en Europa y diferentes países del MERCOSUR realizando pasantías de 6 (seis) meses, tiempo en que están cursando y conviviendo con sus pares. Del mismo modo, hemos recibido a estudiantes del vecino país Brasil por igual periodo de tiempo.

Tampoco podemos dejar de señalar el trabajo permanente que se realiza en la Facultad en pos de una formación constante; por ello, mencionamos algunos Cursos de Diplomado y Exposiciones que en este año, con éxito han culminado, como: "Diplomado en Gestión Administrativa y Financiera Avanzada con Planilla de Cálculo"; Taller de Educación Financiera; Seminario "Cómo Exportar desde Paraguay"; Charla sobre Mipymes (Micro, Pequeñas y Medianas Empresas); Taller Contable y Computarizado en el Marco del Convenio entre Starsoft y la FaCEA/UNI; Jornada de Actualización Tributaria, Charla sobre Liderazgo a cargo de un Conferencista Colombiano; Curso "Secretariado Administrativo"; Curso de "Cajero Profesional", entre otros que aportaron nuevos datos y aprendizajes para estar acorde a las exigencias profesionales de nuestra sociedad.

Y, cumpliendo con la misión de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, que es formar integralmente a los profesionales con responsabilidad social, capaces de generar emprendimientos e investigaciones innovadoras, en este año 2013 se pudo concretar un proyecto largamente anhelado, el inicio de un Programa Doctoral en Administración que apuesta a la capacitación y al perfeccionamiento de nuestros recursos humanos y de la comunidad itapuense. De la misma manera, se encuentra en pleno desarrollo la "Maestría en Gestión Contable e Impositiva", con el espíritu de que los profesionales que cursan se perfeccionen y adquieran nuevos conocimientos, los cuales posteriormente redundarán en beneficio del estamento estudiantil.

No quisiera dejar de mencionar que en Encarnación como en las demás sedes, los diferentes cursos y otras actividades se desarrollan con la misma eficiencia y responsabilidad de siempre. Y cómo no recordar en forma muy especial a los docentes que viajan todos los días kilómetros de distancia desde Encarnación a las diferentes Sedes, dejando para ello su bienestar, familia, tiempo, etc... ¡Nuestro reconocimiento y gratitud por tal hecho!, pues ello enaltece aún más la tarea desempeñada.

FELICITACIONES a los 126 egresados de las diferentes carreras y sedes, EGRESADOS con importantes perfiles que la FaCEA entrega a la sociedad.

Finalmente hago mía una hermosa frase dictada por Nelson Mandela:

"La educación es el arma más poderosa que puedes usar para cambiar el mundo"